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Question Jacqueline Tschanz 
 
Le centre de formation de notre police cantonale a-t-il du plomb dans l'aile? 

Si nous avons bien entendu les propos du commandant de la police cantonale vaudoise 
concernant la présentation de l'académie de police dans le site du Chablais, plus précisément à 
Savatan, ce centre comprend les polices vaudoises, la police cantonale valaisanne et la sécurité 
militaire. 

Avons-nous bien compris M. Eric Lehmann lorsqu'il parle d'Ecole romande et dit attendre la 
participation des corps de police d'autres cantons? 

Fort de cela, doit-on craindre pour notre école de police? 

Le centre de formation de la police cantonale neuchâteloise – pour lequel le Grand Conseil avait 
accepté un crédit de construction de 1,1 million de francs en février 2003 – est-il remis en 
question? 


